

## Ergebnisse / Reaktionen:



- Selbst Menschen, die sich z.B. vor Spinnen ekeln, sahen diese Tierchen plötzlich mit anderen Augen. Und auch bei den Mücken wurde genauer geschaut, ob es sich da nun um eine Stekmücke handelt, oder um ein harmloses Insekt, das dem Menschen nichts tut. (Wie zum Beispiel eine Tanzmücke oder Eintagsfliege)



- Das „iii – Ungeziefer“ und einfach nur draufhauen / treten ... wich dem „ah, was für ein Tierchen mag das wohl sein.“
- Die Kinder haben sich mit den Kleinsttierchen identifiziert, sie haben sie als ein Lebewesen erkannt, dem man Respekt entgegen bringen sollte. Ein Lebewesen, das genauso Gefühle hat, wie man selbst.